

- Destinataire :** Tout le personnel de l'IUSMM
- Expéditeur :** Diane Paradis
Directrice adjointe - hôtellerie et développement durable
Direction des services techniques
- Date :** 24 septembre 2024
- Objet :** Début de la vente de miel de l'Institut : Célébrons ensemble les aliments locaux !

Du 23 au 29 septembre 2024, le CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal participe à l'événement « Les institutions mangent local », qui met à l'honneur les produits du Québec! À cette occasion, les équipes du développement durable et des services alimentaires de l'IUSMM sont ravies de vous annoncer le lancement anticipé de notre vente annuelle de miel, produit directement par les ruches urbaines de l'Institut.



Depuis 2017, l'Institut universitaire en santé mentale de Montréal (IUSMM) est le fier hôte de quatre ruches. Ce projet vise à sensibiliser notre personnel et nos usagers à la biodiversité urbaine tout en mettant en avant l'importance de consommer des aliments locaux.



Tout au long de l'été, nos abeilles ont travaillé sans relâche pour produire un miel au goût unique et incomparable. Nous invitons tout le personnel du CIUSSS-EMTL à se procurer un pot de notre savoureuse cuvée 2024, un véritable délice hyperlocal!

Faites un choix écoresponsable cette semaine en vous procurant un pot de pur bonheur! Tous les profits engendrés par cette vente annuelle contribuent à financer les projets de développement durable de notre CIUSSS.

Quand?

À partir du 24 septembre et jusqu'à épuisement des stocks

Où?

Disponible à la cafétéria de l'Institut universitaire en santé mentale (au 3e étage du pavillon Cloutier, porte GC-310-04)

Pour en savoir plus sur l'importance de l'alimentation durable, consultez la nouvelle à ce sujet sur la page Intranet « Nouvelles- développement durable » : <https://intranetcemtl.cemtl.rtss.qc.ca/index.php?id=3517>

Pour toute question, écrivez à : developpement.durable.cemtl@ssss.gouv.qc.ca